

Péruwelz, le 18 août 2025

Madame, Monsieur,  
Chers Parents,  
Chers Elèves,

**Concerne : Accueil des classes de première année - Informations générales**

J'espère tout d'abord que vous aurez passé de belles vacances reposantes et que ces derniers jours avant la rentrée ne suscitent pas trop d'anxiété.

Nous espérons que votre enfant pourra donner le meilleur de lui-même en bénéficiant du professionnalisme et des qualités intrinsèques des enseignants et des éducateurs, tout en étant épaulés par les parents attentionnés que vous êtes.

Quoi qu'il en soit, les équipes éducatives et moi-même tenons à vous remercier de la confiance que vous nous témoignez en nous confiant sa *formation* au sein de notre établissement.

Je reviens vers vous pour vous donner quelques précisions quant à l'accueil spécifique que nous lui réserverons entre les 25 et 27 août prochains.

La rentrée des premières années (1C et 1D) se fera donc le lundi 25 août sur le site des Français (31, rue des Français) à 8h15.

Il est préférable, comme durant toute l'année scolaire d'ailleurs, d'arriver un peu plus tôt, pour parer tout désagrément dû aux arrivées tardives.

Dès leur arrivée, les jeunes seront pris en charge par leurs enseignants et les éducateurs (dont l'éducateur référent) et les activités pourront directement commencer.

Il vous est demandé de prévoir dès le premier jour un classeur (8 cm), des intercalaires, quelques feuilles lignées et quadrillées, 20 pochettes transparentes, une trousse en ordre (avec un stylo à encre et deux fluos), une latte et une équerre.

Durant la pause de midi, un repas est prévu et leur est offert. Ils bénéficieront aussi d'une collation à la récréation du matin.

Les activités du lendemain, soit du mardi 26 août, se dérouleront selon le même horaire pour tous les élèves de première commune (de 8h15 à 15h10).

En revanche, les élèves de 1D seront accueillis sur le site des Métiers (rue du Berceau), dès 8h25 jusqu'à 15h10.

Dès ce deuxième jour d'accueil, les repas seront organisés *normalement* et les explications d'usage (notamment, les réservations via ApSchool) seront de toute façon données durant le premier jour. Les menus figurent toujours sur le site officiel.

Le programme d'accueil continue le mercredi 27 et s'achèvera pour tous les élèves à 11h50.

A l'issue de ce dernier jour d'accueil, les cours démarreront officiellement le jeudi 28 août selon les horaires habituels (de 8h15 à 15h10 sur le site des Français pour les 1C et de 8h25 à 15h10 pour les 1D).

Une étude du soir est déjà possible les lundi 25 et mardi 26 jusqu'à 16h50. Nous vous demandons toutefois de nous le signaler si vous êtes demandeurs.

Enfin, pour avoir une idée globale des activités d'accueil que nous proposons pendant ces trois journées, je vous invite à consulter la page de notre site officiel (Rubrique « *Rentrée et accueil* ») qui reprend les éditions de ces trois dernières années.

<https://www.ar-peruwelz.be/inscriptions/rentree-et-accueil/>

Voici une petite vidéo que les « super profs » ont réservée à votre enfant :



Même si votre enfant aura maintes *choses* à vous raconter à l'issue de chacune de ces journées, j'imagine que vous pourriez encore avoir quelques questions à nous poser.

Comme il se doit, nous nous tiendrons à votre disposition pour toute information complémentaire qu'il vous plairait d'obtenir.

J'attire aussi votre attention sur notre **Règlement d'Ordre Intérieur (R.O.I.)**, disponible sur le site de l'établissement, et exactement comme pour la Loi, *nul n'est censé l'ignorer*.

<https://www.ar-peruwelz.be/le-reglement-dordre-interieur-r-o-i/>

Il comporte un ensemble de règles qui doivent assurer à chacun de nos élèves les meilleures conditions pour bénéficier d'une formation de qualité dans un cadre serein et permettre les relations les plus fructueuses entre tous les acteurs de la vie scolaire.

Plusieurs ajouts sont prévus dans certaines de ses rubriques durant les quelques semaines à venir.

L'un de ceux-ci concerne l'interdiction formelle de l'usage du GSM. Vous le trouverez ci-joint.

Enfin, il convient de préciser que le site internet officiel de l'établissement regorgera toujours d'informations capitales. Voir : <https://www.ar-peruwelz.be>



Vous y trouverez d'ailleurs en septembre l'**agenda administratif 2025-2026** qui contiendra les dates de diverses opérations de l'année scolaire (fin des périodes ; réunions parents-professeurs ; épreuves certificatives ; journées pédagogiques ; conseils de classe ; congés scolaires...).

En attendant cette rentrée particulièrement importante pour votre enfant, je vous souhaite, chers Parents, chers Elèves, de profiter sereinement de ces quelques derniers jours et je vous donne d'ores et déjà rendez-vous lundi prochain.

Philippe BEKAERT

Préfet des Etudes